

Postgasse 68
3000 Bern 8
Telefon 031 633 75 91
Telefax 031 633 75 97
kommunikation@be.ch
www.be.ch

Bern, 7. Oktober 2010

(mso) (:::odma\pdoc\docs\docssta\354178\1)

Medienmitteilung der Erziehungsdirektion

Amt für Kultur des Kantons Bern / Musikkommission

Musikpreis 2010 des Kantons Bern geht an Lorenz Hasler

Die kantonale Musikkommission verleiht den Musikpreis 2010 des Kantons Bern von 20'000 Franken an Lorenz Hasler aus Köniz. Sie würdigt damit sein langjähriges, engagiertes Schaffen als Musikvermittler, Musiker und Leiter der Musikschule Köniz. Die Berner Jazz-Saxophonistin Araxi Karnusian, der Bieler Akkordeonist Jonas Kocher und der Berner Musiker Tobias Jundt/Bonaparte erhalten einen Anerkennungspreis in der Höhe von 10'000 Franken. Der mit 3'000 Franken dotierte Nachwuchsförderpreis "Coup de cœur" geht an die Rapperin Steff la Cheffe aus Bern. Die Preisverleihung findet am Mittwoch, 17. November 2010 in der Dampfzentrale Bern statt.



Der mit 20'000 Franken dotierte Musikpreis 2010 des Kantons Bern geht an den langjährigen Leiter der Musikschule Köniz, Lorenz Hasler (Jg. 1952). Die kantonale Musikkommission ehrt damit einen bedeutenden Musikpädagogen und Musiker für sein engagiertes und kreatives Schaffen und Wirken. Lorenz Hasler und sein Team haben das Ausbildungsangebot der Musikschule kontinuierlich durch aussergewöhnliche Aktivitäten und Projekte mit hohem Praxisbezug ausgebaut, etwa durch Aufführungen von Kinderopern oder mit einer Schüler-Bigband. Die Musikschule Köniz arbeitet projektbezogen mit der Volksschule und mit Berner Kulturinstitutionen wie dem Stadttheater Bern oder dem Schlachthaus-Theater zusammen. Durch Austauschangebote oder Konzertreisen ins Ausland ist sie auch international gut vernetzt. Unter der Leitung von Lorenz Hasler, der selbst als Geiger mit der Formation "I Salonisti" international konzertiert und sich als Kulturförderer in zahlreichen Gremien einsetzt, hat die Musikschule Köniz eine Ausstrahlung weit über die Region hinaus entwickelt.

Mit drei Anerkennungspreisen von je 10'000 Franken zeichnet die kantonale Musikkommission drei weitere wichtige Berner Musikschaffende für ihr innovatives musikalisches Wirken in den letzten Jahren aus. Diese Anerkennungspreise sind gleichzeitig Förderstipendien für ihr weiteres Schaffen. Ausgezeichnet werden die Jazz-Saxophonistin Araxi Karnusian (Jg. 1969) aus Bern, der Akkordeonist und Musiktheater-Komponist Jonas Kocher (Jg. 1977) aus Biel sowie der Musiker Tobias Jundt/Bonaparte (Jg. 1978) aus Bern/Berlin. Alle drei haben sich früh eine individuelle musikalische Sprache erarbeitet, mit der sie zunehmend auch international erfolgreich sind.

Als "Coup de cœur" 2010 der Musikkommission wird die junge Berner Rapperin Steff la Cheffe alias Stefanie Peter (Jg. 1987) die Preisverleihung eröffnen. Der Musikpreis 2010 des Kantons Bern wird gemeinsam mit dem Filmpreis 2010 der Berner Filmförderung verliehen. Die Preisverleihung findet am Mittwoch, 17. November 2010 um 19.30 Uhr in der Dampfzentrale Bern statt. Der Anlass ist öffentlich und der Eintritt ist frei.

Notiz an die Redaktionen

Zur öffentlichen Preisverleihung vom Mittwoch, 17. November 2010 um 19.30 Uhr in der Dampfzentrale Bern sind auch die Medien herzlich eingeladen. Eine Einladungskarte wird mit separater Post zugestellt.

Auskünfte erteilt: Carine Zuber, Amt für Kultur, Tel. 031 633 85 86